



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

03 de junio de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

Decimoctava Reunión del Grupo de Estabilidad Financiera Regional.

Durante los días 30 y 31 de mayo del 2019, se realizó la 18ª reunión del Grupo de Estabilidad Financiera Regional (GEFR) en las instalaciones del Banco Central de Honduras. Entre los principales temas abordados destacan, la continuidad del Plan de Trabajo Multianual 2018-2022, para el fortalecimiento del Informe de Estabilidad Financiera Regional, en el que se discutió las pautas del mismo y los resultados del mapa de calor en cada uno de los sistemas financieros de los países de la Región.

El GEFR está conformado por funcionarios de Bancos Centrales y Superintendencias de Bancos de Centroamérica, República Dominicana, Panamá y Colombia. Su objetivo fundamental es contribuir al fortalecimiento de la vigilancia macroprudencial del sistema financiero regional.



SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO